

Coordinación de Ingeniería Estructural

A finales de julio surgieron cambios importantes en las coordinaciones de Estructuras y Materiales y de Mecánica Aplicada, resultado de un proceso de discusión académica muy valioso. Ambas coordinaciones, que comparten la misma materia de estudio, se fusionan para formar un gran grupo que se llamará Coordinación de Ingeniería Estructural.

Con ello, también se releva del cargo a sus dos coordinadores, los doctores David Murià Vila y Roberto Gómez Martínez; el nuevo coordinador es el Dr. Fernando Peña Mondragón.

Los doctores Murià, Gómez y Peña estuvieron al frente de sus coordinaciones por varios años. Es tiempo de renovar sus responsabilidades, como se ha hecho en otras coordinaciones.

El Dr. Fernando Peña trabajará con especial atención para incrementar la comunicación y la colaboración entre los integrantes de la nueva coordinación y tomará sus funciones a partir del 1º de agosto.

